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	Anfrage von:

Inquiry from:


	VDE Prüf- und Zertifizierungsinstitut

VDE Testing and Certification Institute

	Thema:


	Leistungsangabe auf dem Typenschild von Geräten die unter die Gültigkeit von EN 60335-2-14:2007 (Küchenmaschinen) fallen.

	Subject:


	Power indication on the type plate of appliances which are covered by EN 60335-2-14:2007 (kitchen machines)

	Bezug:

Norm, Abschnitt

Gesetz, Richtlinie


	DIN EN 60335-1 (DIN VDE 0700-1):2007-02 Abschnitt 7.1



	Reference:


	DIN EN 60335-1 (DIN VDE 0700-1):2007-02 Clause 7.1

	Frage:


	Auf dem Typenschild ist die nom. Leistung und die max. Leistung (oder peak power) angegeben. Welche Leistungsangabe wird als Bemessungsaufnahme bei der Prüfung zugrunde gelegt?

	Question:


	The type plate indicates the nominal power and the maximum power (or peak power). What power indication is taken as rated power for the test?

	Lösungs-

Vorschlag:

	Bemessungsaufnahme ist die maximale Leistung oder die Sum​me der auf dem Typenschild angegeben Einzelleistungen. Diese Leistung (oder Summe der Einzelleistungen) wird bei der Prüfung als Bemessungsaufnahme zugrunde gelegt.

	Proposal of solution:


	The rated power is the maximum power or the sum of the individual power values which are indicated on the type plate. This power value (or sum of individual power values) is taken as rated power for the test

	Begründung:


	Eine andere Auslegung ist nicht konform mit der Anmerkung 2 von Abschnitt 7.1 (missverständliche Angabe).

Die Angabe mehrerer Leistungen auf dem Typenschild sollte nicht grundsätzlich untersagt werden, da z.B. von manchen Her​stellern die Leistung für Heizung und Motor separat ange​geben wird oder zukünftig auf dem Typenschild eine definierte durch​schnittliche Leistung zusätzlich zur Bemessungsaufnahme angegeben werden soll.

Beispiel:

Kombiniertes Gerät: 

Heizung 1600 W / Motor 100 W = Σ 1700 W

Bemessungsaufnahme ist 1700 W.

Motorisches Gerät:
durchschnittliche Leistung:
400 W


Spitzenleistung
600 W

Bemessungsaufnahme ist 600 W.



	Reason:
	A different interpretation does not conform to remark 2 of Clause 7.1 (unclear indication).

In principle the indication of several power values on the type plate should not be prohibited, because e. g. some manufacturers indicate the power for heating and motor separately, or in future a defined average power shall be indicated in addition to the rated power.
Example:

Combined appliance: 

Heating 1600 W / Motor 100 W = Σ 1700 W

Rated power is 1700 W.

Motor-driven appliance: average power:
400 W


     peak power
600 W

Rated power is 600 W


	Bei Abstimmung im Umlaufverfahren:
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	Falls Nein, bitte
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